



# 月見ヶ丘こどもの家だより



2024.8.1  
園長 中江 祐

いつも当園の運営にご理解とご協力をいただきありがとうございます。連日うだるようなあつさが続いています。もはや「暑い」でなく「熱い」という感じです。7月29日には京都市でも39.4℃という猛暑を記録しました。また、今年の7月は、昨年の過去最高の平均気温をすでに上回り、さらに観測史上最も平均気温を記録しています。この状況は8月になっても依然として続くとの予測がされておりますが、長期間の厳しい暑さで、大人も子どもも体調を崩さないよう、日々の体調管理に気をつけたいものです。

パリオリンピック2024の熱戦が毎日繰り広げられ、日本人選手の活躍の様子に夢中になっているのではないのでしょうか。60年前の1964年東京オリンピックを白黒テレビの前に釘付けになっていた幼少期を思い出しながら毎日楽しみに観戦しているところです。

さて、7月20日(土)に開催しました「家まつり」には大勢の方にご参加いただきありがとうございました。水鉄砲コーナーがあるつきみ広場にも保護者の皆様方に来ていただき、深々とした緑の芝生の感触を確かめていただけたと喜んでおります。「園庭にかぼちゃはいくつなっていますか?」というクイズも設けましたが正解は14個でした。7月22日に収穫したかぼちゃは、一番大きいもので2,460グラム、小さいもので450グラム、合計で19,960グラム(約20キログラム)という大豊作でした。これから調理の先生にも協力してもらい、クッキングを予定しています。



8月も猛暑が続きます。保健師の森阪先生に出していただいています「ほけんだより8月号」を参考にさせていただきながら、この夏を乗り切っていただきますようお願いいたします。

## < 行事予定 >

<p>8/12(土)~19(土) 『夏季家庭保育協力』お願い期間</p>	<p>8/24(木) 幼児組 お誕生会</p> 
--	--

※今年度も幼児組2期クラス懇談会及び組会は参集せず、昨年度同様、書面にて行わせていただきます。また、ご意見等お聞かせください。

## < お知らせ >

桂川街道沿いの中桂の交差点のところにある美容院『unpeu hair (アンプヘア)』様より、こどもの日のチャイルドカットのイベントの収益を寄付としていただきました。毎年、近隣の保育施設に“こどもたちのおもちゃの購入などに使ってください”と送られているそうで、今年度また、月見ヶ丘こどもの家に来ていただきました。皆で相談しながら、こどもたちのおもちゃ購入に使わせていただこうと考えています。また、購入した際はお知らせさせていただきます。